



ボンマルシェフジエダが静岡伊勢丹本館に出店中！

～藤枝の魅力が詰まった、手作りのこだわり商品で藤枝をPR～

要約すると

- ボンマルシェフジエダが静岡伊勢丹本館で2回目のアンテナショップを出店
- ジェラートやサッカークッキーサンドなど新しい逸品も販売

市内で事業を展開しているボンマルシェフジエダが、静岡伊勢丹本館地階フードステージにて、6月28日（水）～7月4日（火）の期間限定でアンテナショップを出店しています。

今回は、「プルクワパ?」、「魚時會館 おさかな亭」、「中国料理 彩桜」、「NORI and ERI」、「Patisserie Fil」、「ココペリ」の6店舗が出店し、各店舗自慢のマドレーヌやクッキー等のお菓子やお惣菜、オードブルに加えて、新しい商品としてジェラートやサッカークッキーサンドなども販売しています。

ボンマルシェフジエダへの参加店舗は、使用する素材へのこだわりに加えて、1つ1つ真心を込めた手作りの商品づくりを心掛けています。また、商品の並べ方にもこだわっており、棚の背景はウィリアム・モリスのデザインした柄となっています。

これまでのJR藤枝駅南口の静岡伊勢丹エムアイプラザ藤枝での出店や、昨年秋の静岡伊勢丹本館での出店では、連日大盛況となっており、今回も初日から多くのお客さんと賑わっています。

ボンマルシェフジエダでは、今後も、アンテナショップ出店し、藤枝産の食材や品質の良さをPRする予定です。

市内外に藤枝の魅力を発信するボンマルシェフジエダのアンテナショップに、ぜひお越しください。

